

## Stadtrat

Auszug aus dem Protokoll

Sitzung vom 10. Februar 2021

**2021/28 0.06.01 Allgemeines  
Konstituierung, Delegation RIZ AG**

### Beschluss Stadtrat

1. Die Delegation von Kurt Schnurrenberger in den Verwaltungsrat der RIZ AG für den Rest der Amtsdauer 2018 – 2022 wird bestätigt.
2. Öffentlichkeit des Beschlusses:
  - Der Beschluss ist nach der Information der RIZ AG öffentlich.
3. Mitteilung durch Stadtkanzlei (Stadtschreiberin) an:
  - RIZ AG, Marcel Trüeb
4. Mitteilung durch Sekretariat an:
  - Kurt Schnurrenberger
  - Parlamentsdienste (zuhanden Parlament)

### Ausgangslage

Anlässlich der konstituierenden Sitzung des Stadtrats vom 4. Juli 2018 hat der Stadtrat unter anderem die Delegationen des Stadtrats festgelegt. Die stadträtliche Abordnungen in den Verwaltungsrat der RIZ AG hat der Stadtrat wie folgt festgelegt:

- Verwaltungsrat: Stadtrat Martino Marco und Geschäftsbereichsleiter Dienste Schnurrenberger Kurt
- Aktionärsvertreter: Stadtrat Vettiger Heinrich

Kurt Schnurrenberger wird die Stadt Wetzikon aufgrund vorzeitigen Altersrücktritts im Mai 2021 verlassen, weshalb der Stadtrat über die Delegation zu entscheiden hat.

### Bestätigung der Delegation

Gemäss der Eigentümerstrategie vom 8. März 2017 ist dem Stadtrat Wetzikon mindestens ein Sitz im Verwaltungsrat vorbehalten. Weitere maximal zwei Sitze können durch die Stadt Wetzikon beansprucht werden.

Kurt Schnurrenberger vertritt die Stadt Wetzikon seit dem Jahr 2007 im Verwaltungsrat der RIZ AG. Dem Stadtrat ist es sehr wichtig, dass die Stadt als Eigentümerin der RIZ AG weiterhin mit zwei Mitgliedern im Verwaltungsrat vertreten ist. Die Geschäfte der RIZ AG in der Stadt Wetzikon werden durch das Ressort Präsidiales + Kultur vertreten, weshalb eine Delegation des Stadtpräsidenten bzw. der Mitarbeitenden der Stadtkanzlei als nicht sinnvoll erachtet wird.

Kurt Schnurrenberger verfügt über ein breites Knowhow und langjährige Erfahrung im Bereich der Informatik. So ist er mit seinem Geschäftsbereich zuständig für den Bereich Informatik. Er kennt zudem das Marktumfeld gut, verfügt über betriebswirtschaftliches Knowhow und stellt die Schnittstelle zur Stadt sehr gut sicher. Aufgrund seines Wissens, seiner Persönlichkeit und der hohen Loyalität

gegenüber der Stadt soll die Delegation der Stadt auch nach seinem Austritt weiterhin durch Kurt Schnurrenberger wahrgenommen werden.

Die Abordnung erfolgt für den Rest der Amtsdauer 2018 bis 2022. Anlässlich der Konstituierung Mitte 2022 legt der Stadtrat die Delegationen für die neue Legislaturperiode 2022 bis 2026 fest.

### **Erwägungen**

Kurt Schnurrenberger vertritt die Stadt Wetzikon seit dem Jahr 2007 kompetent im Verwaltungsrat der RIZ AG. Die Fortführung dieser Delegation auch nach seinem Austritt erachtet der Stadtrat als sinnvoll und gewinnbringend für die Stadt.

Für richtigen Protokollauszug:



**Stadtrat Wetzikon**

Martina Buri, Stadtschreiberin